

Sachsen

Mobiles Serviceportal

[24.06.2013] Sachsens Serviceportal Amt24 bündelt die staatlichen Hilfsangebote für hochwassergeschädigte Bürger und Unternehmen. Ab sofort steht auch eine mobile Version bereit.

Um Bürgern und Unternehmen den Zugang zu aktuellen Fluthilfen gerade in Gebieten zu erleichtern, in denen die technische Infrastruktur noch nicht wieder vollständig hergestellt ist, hat das sächsische Staatsministerium der Justiz und für Europa eine Pilotversion des Serviceportals Amt24 für mobile Endgeräte freigeschaltet. „Damit sind die Informationen jetzt immer und überall verfügbar“, erklärt Justizminister Jürgen Martens. Nach Angaben des Ministeriums wurde die kurzfristige Umsetzung in Zusammenarbeit mit der Firma denkende portale möglich. Die Erfahrungen aus dem Pilotbetrieb sollen in die Weiterentwicklung von Amt24 einfließen. So sind noch für dieses Jahr weitere Verbesserungen im Hinblick auf Suchfunktion und Benutzerfreundlichkeit geplant.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Sachsen, Bürgerservice, Amt24, denkende portale